



塩竈市立浦戸小中学校

早いもので今年も残すところあと1か月となり、冬の足音が感じられる季節となりました。保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、10月の文化祭を始め、遊ホール公演などの行事に際しまして、たくさんのご支援をいただいたことに、改めて御礼申し上げます。今後も、教職員一同協力し合って、子どもたちのために努力して参ります。今後とも学校の教育活動に対しましてご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。

■ 『遊ホール公演』大成功! ■

10月30日（金）、壺番館5階遊ホールにて『第12回演劇自主公演』を開催しました。17日の文化祭ステージ発表で、保護者の皆様や多くの地域の方々からいただいた拍手が自信となり、児童生徒全員が持てる力を十分に発揮することができました。ご来場いただいた皆様でホールはほぼ満席となり、子どもたちの繰り広げる「友情」をテーマとした舞台は会場を感動で一杯にしました。また、多くの方々から惜しみない拍手と共に温かい激励の言葉をたくさんお寄せいただきました。

子どもたちは、これまでの練習への取組を通して、自分の演じる人物の気持ちを想像し、友達の気持ちや人との付き合い方を考えるようになったと感じております。私たちも、毎日の練習の積み重ねや2回の舞台での発表を通して、大きく成長する子どもたちの様子を目の当たりとし、一人一人が持つ大きな可能性を再認識しました。子どもたちも、会場に足を運んでいただいた皆様が笑顔で帰られる様子を見て達成感を感じ、また一つ素晴らしい思い出を作ることができました。



■ 朴島・寒風沢 災害公営住宅入居式 ■

10月31日(土) 朴島と寒風沢の災害公営住宅入居式に中学生が参加しました。朴島の式典では「絆」と「ふるさと」の合唱を、寒風沢の式典では「うなばら太鼓」と「絆」と「ふるさと」の発表をしました。

演奏後にいただいた拍手と島の方々からの「ありがとう」の言葉に、参加した子どもたちは満足感と充実感をしっかりと感じ取ることができ、今後の学習活動に取り組む際の意欲を高めることにつながりました。



■ 市中学校合同音楽祭 ■ (響いた小中学生の歌声)

10月23日(金)に遊ホールで行われた「塩竈市中学校合同音楽祭」に浦戸小中学校として7年ぶりに参加しました。



小学生による「君をのせて」のトーンチャイム演奏と中学生による「ふるさと」の三部合唱と全校児童生徒による「絆」の三部合唱を披露しました。

市内の中学生に加え、保護者の皆様にもたくさん足を運んでいただき、子どもたちはほどよい緊張感の中で堂々と発表することができ、大きな自信につながりました。

■ 塩竈市教育フェスティバル ■ (今年も中学生大活躍!)

11月7日(土)塩釜ガス体育館で行われた教育フェスティバルに浦戸小中学校も参加しました。

今年の浦戸の体験コーナーは、浦戸で採れた木の実や貝殻を活用した「浦戸 ホタテキャンドル」を作ってもらおうというものでした。今年も、中学生が会場に駆けつけ、浦戸コーナーに来場したお客様方に、作り方を説明したり手伝ったりしながら、楽しく活動してもらおうことができました。



【12月(師走)の主な行事予定】

※ 現段階での予定です。変更になる場合は、各学年の学年だより等でお知らせします。

- 1・2日(火・水)三者面談(中3)
- 9日(水)海苔すき体験
- 11日(金)授業参観日・学級懇談会・育成会クリスマス会
- 18日(金)クリスマスバイキング給食
- 22日(火)第2学期終業式【14時23分の船で下校】
- 23日(水)天皇誕生日
- 24日(木)冬季休業日(1月7日まで)